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J’ai « vécu parmi eux », et pour ça je peux dire,
qu’ils sont à nos dépens, tous à s’enorgueillir,
de leur mode de vie tribal,
qui tous les jours les bringuebale…
Tout le mal qu’on dit d’eux est très loin de médire…
PACO GADJO à deux balles !
10/04/2018.
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